

## Polsek Nyalindung Laporkan Bhabinkamtibmas Desa Nyalindung Melakukan Anjongsana dengan Warga

Sukabumi - [SUKABUMI.JOURNALIST.ID](http://SUKABUMI.JOURNALIST.ID)

Jun 6, 2024 - 08:55



*Polsek Nyalindung Laporkan Bhabinkamtibmas Desa Nyalindung Melakukan Anjongsana dengan Warga*

Polres Sukabumi Polda Jabar -Kapolsek Nyalindung, AKP JOKO SUSANTO SUPONO S.Kom, melaporkan kegiatan yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Desa Nyalindung, Aipda Suhendar Romdoni, pada hari Rabu, tanggal 5 Juni

2024. Kegiatan tersebut berupa Anjangsana atau Door To Door System (DDS) yang dilakukan di Kampung Nyalindung, Rt. 02/02, Desa Nyalindung, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi, dimulai pukul 14.00 WIB hingga selesai.

Dalam anjangsana tersebut, Bhabinkamtibmas menyampaikan beberapa himbauan kepada warga masyarakat:

1. Himbauan untuk tetap waspada menghadapi cuaca ekstrem seperti curah hujan tinggi dan angin kencang yang dapat menyebabkan longsor dan banjir bandang, terutama bagi masyarakat yang tinggal di daerah-daerah rawan.
2. Ajakan untuk saling bahu membahu dan saling membantu sesama warga dalam menghadapi bencana, serta untuk segera melaporkan ke Bhabinkamtibmas apabila terjadi bencana alam. Bhabinkamtibmas juga mengajak warga untuk berdoa bersama agar dijauhkan dari segala mara bahaya.
3. Himbauan agar warga tetap waspada terhadap praktik Human Trafficking dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) yang mungkin terjadi di wilayah Desa Nyalindung.
4. Ajakan untuk meningkatkan kembali kegiatan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) guna mengantisipasi terjadinya tindak kejahatan seperti pencurian dengan pemberatan (Curat), pencurian dengan kekerasan (Curas), dan pencurian kendaraan bermotor (Curanmor).

Selama pelaksanaan kegiatan, situasi di Desa Nyalindung terjaga dengan aman, lancar, dan kondusif.

Demikianlah laporan dari Kapolsek Nyalindung terkait kegiatan Anjangsana Bhabinkamtibmas dengan warga Desa Nyalindung. Semoga kegiatan ini dapat meningkatkan kewaspadaan dan partisipasi aktif masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.